

Malteser Momente Nachrichten

Der Malteser Hilfsdienst und der Arbeiter-Samariter-Bund haben seit Oktober vergangenen Jahres am Klinikum Bogenhausen einen gemeinsamen Stellplatz für ihre Rettungsfahrzeuge. Bei der Vorstellung der Zusammenarbeit wurden die Fahrzeuge jetzt gesegnet. Der neue Stellplatz am Klinikum wurde eingerichtet, um den Rettungsdienst im Münchner Norden auszubauen. Dort ist die Bevölkerung in den letzten Jahren stark angewachsen. Die Bogenhausener Krankenhaus ist mit jährlich 36.000 Patienten in der Notaufnahme eines der größten Notfallzentren in München.

Oberschleißheim macht bei den Malteser Mahlzeiten-Patenschaften mit. Bürgermeister Christian Kuchlbauer hat symbolisch einen Gutschein im Empfang genommen, mit dem bedürftige Senioren ein warmes Essen geliefert bekommen. Altersarmut sei auch in Oberschleißheim eine der großen gesellschaftlichen Herausforderungen, sagte Kuchlbauer. Die Mahlzeit-Patenschaften gibt es bereits seit fast 10 Jahren. Das Projekt wird durch Spenden und öffentliche Zuschüsse finanziert. Wer den Service nutzen möchte, kann sich jederzeit direkt an die nächstgelegene Malteser-Dienststelle wenden.

Der Tafelladen in Trostberg hat 2 neue Helferinnen in seinem Team. Zwei Mädchen aus der Pfarrei Kirchdorf werden zukünftig bei der Tafel ehrenamtlich mitarbeiten. Die jungen Frauen haben die Tafel bei einem Besuch ihrer Firmgruppe kennengelernt. Die Firmlinge haben im Tafelladen Sachspenden abgegeben und sich über das Hilfsangebot der Malteser informiert. Die Tafel-Initiative in Trostberg sucht zurzeit dringend neue freiwillige Helfer.